

『冬用タイヤ』装着率 県内車は未だ6割!

早めの冬用タイヤ交換をお願いします

新潟国道事務所では、一般通行車両の冬用タイヤの装着状況を調査しました。 県外車が100%の装着率に対して、県内車の普通車においては約4割、県内 車の大型車を含めて約6割と、冬用タイヤ未装着が多い結果となりました。

- ■調査日時 平成27年12月3日(木) 13時20分~14時00分
- ■調香筒所 国道49号阿賀町

みさと 三郷チェーン着脱場

- ■調査対象 福島方向へ向かう全車両
- ■冬用タイヤの装着率
 - 〇全体
 - •普通車…64%
 - •大型車…95%
 - 〇県内車と県外車の内訳
 - •県内車…60%
 - •県外車…100%

地域	車種	装着状 況	合計
県内車	普通車	44%	0004
	大型車	89%	<u>60%</u>
県外車	普通車	100%	1000/
	大型車	100%	100%
合計	普通車	64%	78%
	大型車	95%	

- 冬用タイヤに交換をしていない場合は早めのタイヤ交換をお願いします。
- ・山間部を走行する大型車は、冬用タイヤでもスリップのおそれがあるので、 タイヤチェーンの携行をお願いします。

お問い合わせ先

北陸地方整備局 国土交诵省 新潟国道事務所

むらおか 村岡 (内線431) 管理第一課長

雷話 025-244-2159 (代表) FAX 025-246-7767

新潟国道事務所



かわら版「にいこくひろば」はじめました! ホームページトップのバナーから





